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Explicación del Versículo 10, Capítulo 2, Libro de Lucas del
Nuevo Testamento de la Biblia. Autor: Lucas.

Versículo Lucas 2:10
‘Pero el ángel les dijo: –No temáis, porque yo os doy nuevas
de gran gozo, que será para todo el pueblo:’
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¿Qué  significa  Lucas  2:10?,  la
importancia y las reflexiones que
podemos aprender con este verso:

Nuevas de gran gozo

El versículo de la Biblia que encontramos en Lucas 2:10 nos
presenta  una  de  las  escenas  más  conmovedoras  durante  el
nacimiento de Jesús. Los pastores, que se encontraban en el
campo cuidando sus ovejas, son sorprendidos por un ángel que
les anuncia el nacimiento del Salvador. Sin lugar a dudas,
esto  supuso  un  gran  alivio  y  una  gran  alegría  para  los
pastores que recibieron esta buena noticia.

¿Qué son las "nuevas de gran gozo"?

En este versículo, el ángel les dice a los pastores que no
teman porque les da "nuevas de gran gozo". Pero ¿A qué se
refiere el ángel exactamente? La buena noticia que el ángel
les trae es que el Salvador, el Mesías, había nacido. Esto
significaba que la promesa de Dios de enviar un Salvador para
redimir a su pueblo había sido cumplida. El nacimiento de
Jesús trajo alegría y esperanza a un mundo que estaba perdido
en la oscuridad. Es por eso que se les llama “nuevas de gran
gozo”, porque eran la respuesta a la promesa de Dios y traían
esperanza y alegría a todos los corazones que necesitaban
escucharlo.

Aplicación a nuestra vida

El mensaje del ángel también es relevante para nosotros, el



público  de  hoy.  En  nuestra  vida  cotidiana,  a  menudo
enfrentamos desafíos y dificultades. Las malas noticias pueden
parecer estar en todas partes, y es fácil sentirse desanimado
y desesperado en el mundo en el que vivimos. Pero en medio de
todo esto, la Buena Noticia de Jesús continúa siendo relevante
y poderosa. Nos recuerda que hay esperanza, que el amor de
Dios es real y que El tiene un plan para nuestras vidas. Es
importante  recordar  que,  aunque  parezca  que  las  noticias
negativas dominan los titulares, hay una esperanza eterna que
podemos celebrar y compartir, esto es “El evangelio de Jesús”.

Reflexión final

El nacimiento de Jesús es una historia que puede parecer muy
lejana para algunos. Sin embargo, este versículo de la biblia
nos recuerda que su nacimiento es una fuente de alegría y
esperanza para todos nosotros. Al igual que los pastores que
escucharon el mensaje del ángel, también debemos tomar el
mensaje de Jesús y compartirlo con aquellos que encontramos en
nuestra  vida  diaria.  Debemos  escuchar  cuidadosamente  las
"nuevas de gran gozo" que Dios ha puesto en nuestras vidas y
hacer nuestra parte para difundir la Buena Noticia a todos
aquellos que conocemos. Y así cumplir el mandato que Jesús nos
dio de hacer discípulos de todos los pueblos y llevar el
evangelio a todos los confines de la tierra.
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